
KIT KID’S CAT MAISON N51 

En avant tout’ ! 

L’espérance 

Annick LITTEL, pour la communauté de paroisses «Au cœur de la Zorn » 

A but pédagogique 
Avec Pinterest 

Nous sommes dans ce temps du CARÊME qui dure 40 jours  et la Semaine Sainte approche !  
Après les 40 jours pour préparer son cœur à la mort et à la Résurrection de Jésus,  
Après les 40 jours à faire des efforts, à prendre du temps pour prier, partager et jeûner, 
Après les 40 jours  à en profiter pour conjuguer mieux le verbe aimer,  
La SEMAINE SAINTE va nous faire revivre les étapes de la vie de Jésus du DIMANCHE DES 
RAMEAUX au DIMANCHE DE PÂQUES. 
 
  

Mais tout le monde me dit que Jésus est gentil ! 
Alors pourquoi faut qu’il meurt ?  
Pourquoi faut mourir d’ailleurs ?  

La mort c’est quoi ? Et l’espérance ? 
 



Tiens le Pape François a de belles idées toute 
simple à nous proposer, pour continuer ce 
Carême, déjà bien enclenché ! 
Allez zou encore un petit effort ! 

C’est trop cool, la communauté prépare une 
belle fête solidaire pour tous ! Inscris-toi vite 
avec tes parents ! Viens découvrir et jouer ! 



VIENS ON POURSUIT 
LE DEFI ! 



Pourquoi on meurt ? 
« En général, on meurt parce qu’on vieillit. Avec le temps, 
le corps est tellement usé qu’il ne peut plus fonctionner. 
C’est le cycle de la vie : on naît, on grandit, on devient un 
adulte, on devient de plus en plus vieux et on meurt. 
Parfois, on meurt avant d’être vieux, parce qu’on a une 
maladie qui ne se guérit pas ou parce qu’on a un grave 
accident. » 
 

Est-ce que l’on sait quand on va mourir ? 
« Non, personne ne sait quand il va mourir. En général, on 
meurt quand on est très vieux. Ça peut arriver avant, si on 
a une maladie ou un accident très grave. » 
 

Qu’est-ce qui se passe quand on meurt ? 
« Notre cœur arrête de battre et notre corps ne 
fonctionne plus. Il n’y a plus de vie dans notre corps. Ça 
veut dire qu’on ne respire plus, que notre sang ne circule 
plus, que notre cerveau ne marche plus. On ne sent plus 
rien. » 

La mort en quelques questions,  
   avec le site « Naitre et  grandir » 

(chirur,forexkredi) 



Où on va quand on est mort ? 
« On met le corps dans un cercueil. En général, la famille et les amis se 
réunissent pour dire adieu au corps et après on l’enterre. Dans la terre, le 
corps disparaît petit à petit. On peut aussi brûler le corps et garder les 
cendres dans un contenant spécial appelé urne. Après, le corps de la 
personne morte n’est plus là, mais on peut encore se souvenir d’elle, par 
exemple en regardant des photos. » 
Suivant les religions la manière de célébrer la mort peut être différente ! 
 

Vas-tu mourir ?   
« Oui, je vais mourir un jour, tout le monde meurt, ça fait partie de la vie. 
J’espère que ce sera dans longtemps. Je vais sûrement être très vieux. Et 
toi aussi, tu seras vieux. Pour l’instant, je suis bien là, en forme et en 
santé. » 
 

Et Jésus dans tout ça pourquoi il a dû mourir ? 
Jésus nous aime et  a fait toute sa vie le bien autour de lui et nous 
demande d’essayer aussi ! 
Mais tout près  de lui, certains ne l’aiment pas, Jésus dérange, ils trouvent 
un tas d’accusation pour lui causer du tort. Mais  Jésus nous  aimera 
jusqu’au bout, jusqu’à donner sa vie  pour le bien de tous ! 
Jésus vient nous redire tout l'Amour de Dieu.  Il  va souffrir avant de 
ressusciter ! Mais grâce à Jésus, nous comprenons que toutes nos belles 
actions sur terre, tout l'amour que nous avons semé, ne peuvent mourir ! 
Le Bien, le Beau, l'Amour ne meurent pas; ils triomphent dans le 
Royaume de Dieu ! Dieu est là et nous tend la main à chaque instant ! 



(Vecteezy) 

Le Père Olivier t’explique  
   la vie et la mort  

COMMENT LA CHENILLE DEVIENT-ELLE PAPILLON !   

La nature réserve parfois de jolies surprises. C’est le cas avec la métamorphose de la chenille pour 
devenir un papillon. 
  

… Un cocon spécial : Un beau jour, alors que la chenille a atteint sa taille adulte, elle tisse une 
chrysalide (ou cocon) avec de la soie qu’elle fabrique elle-même. Cette chrysalide est fragile.  
La chenille à l’intérieur ne bouge plus et respire à peine. 
  

… POUR SE TRANSFORMER : Une fois que la chenille est dans sa chrysalide, elle connaît de 
nombreux changements. Ses yeux, ses antennes, sa trompe ainsi que ses ailes se développent…  
La chenille devient alors petit à petit un papillon. À sa sortie, ses ailes sont toutes froissées et 
fragiles, il lui faut une à deux heures pour pouvoir s’envoler et mener sa nouvelle vie de papillon. 
  

 Nous aimons croire que c’est un peu pareil pour nous ! Un jour, la vie s’arrête, en raison de 
l’âge ou de la maladie. Mais nous croyons que tout ne se termine pas pour autant ! Nous croyons que 
comme la chenille devient papillon, nous prenons notre envol vers un monde meilleur, que les 
chrétiens appellent PARADIS, qui est déjà là, mais que nous ne voyons pas encore. C’est pour cela 
que nous avons le droit d’abord d’être tristes, mais après rassurés, car ceux qui sont morts ici, sont 
vivants avec Dieu.  
 
(Sur le site RIBAMBEL) 



Une autre rencontre 
solidaire est prévue … 

 
La Semaine Sainte est un 

moment incroyable et 
essentiel à vivre avec la 

communauté ! 
 

Viens on t’attend pour 
préparer et fêter PÂQUES  



 

Rendez-vous au presbytère de Hochfelden 
MERCREDI 29 MARS 2023 

de 14h à 16h30 
Les bénévoles t’attendent pour le goûter ! 

 

Inscription avant le 27 MARS 2023 auprès d’Annick 

Viens t’amuser avec les résidents  
de la MAISON DE RETRAITE de Hochfelden,  

en attendant PÂQUES 

Nom et prénom :_______________________________ 
Âge :__________________ 
Paroisse :___________________ 
Numéro des parents : _______________________ 
Soucis médicaux, allergie :_______________________ 
 
Signatures des parents : 



DIMANCHE DES 
RAMEAUX 

 
 

2 AVRIL 10H15 
Eglise de 

SCHAFFHOUSE 
 

Décoration des 
rameaux et balade 

avec les  ânes 

JEUDI SAINT 
 
 
 

6 AVRIL 20H00 
SAINTE CENE 

avec les enfants 
de la première 

communion  
 

Eglise de 
WINGERSHEIM  

 
VENDREDI SAINT 

 

7 AVRIL 9H00 
 

CHEMIN DE CROIX 
ITINERANT 

(marche à pied) 
 

RV au stade de foot  
De HOCHFELDEN 

vers l’église de 
WILWISHEIM 

 

PÂQUES 
8 AVRIL 

 

Vigile Pascale, messe 
du dimanche de 

Pâques 
 

Nombreuses 
possibilités dans 

toute la communauté 
de paroisses 

 (bulletin et site) 



L’ESPERANCE, c’est avoir confiance en l’avenir et croire à 
un avenir aux couleurs de Dieu, qui rappelle l’arc-en-ciel : 
alliance entre Dieu et les Hommes. L’espérance repose sur 
la foi en Dieu et en ses promesses ! Il veut le bonheur de 
tous, il guide et accompagne chacun sur son chemin de 
vie ! Nous marchons tous vers  la vie pleine, heureuse, 
lumineuse et belle  avec Lui ! 
 
Ca change quoi dans ma vie l'espérance ? 
Lorsque j'ai confiance en Jésus, lorsque je crois que le 
Bien, le Beau, l'Amour sont éternels, alors j'ai déjà envie 
de les faire grandir en moi et de les semer autour de moi. 
Lorsque je crois que Dieu est toujours là pour m'aider, 
lorsque je crois qu'Il est Une Présence d'Amour auprès de 
moi, Une Présence d'Amour qui se donne, alors je peux 
prendre appui sur Lui, je peux accueillir son Esprit Saint 
pour qu'il me guide, me donne du courage, me 
transforme et me soulève vers la joie d'une communion 
entre tous. 
L'espérance change ma vie ; elle me donne envie de 
devenir serviteur du Seigneur en travaillant pour Son 
Royaume dès à présent. 
(inspiré du site idée-KT) 



PRIERE  
Seigneur, accorde-moi aujourd’hui cette grâce que rien ne puisse 
troubler ma paix en profondeur, mais que j’arrive à parler joie, 
prospérité, à chaque personne que je vais rencontrer, pour l’aider à 
découvrir les richesses qui sont en elle. Aide-moi aussi, Seigneur, à 
regarder ta face ensoleillée, même en face des événements difficiles : 
il n’en est pas un qui ne puisse être source de bien encore caché. 
Donne-moi, à toute heure de ce jour, d’offrir un visage joyeux et un 
sourire d’ami à chaque homme, ton fils et mon frère. Donne-moi un 
cœur trop large pour ruminer mes peines, trop noble pour garder 
rancune, trop fort pour trembler, trop ouvert pour le refermer sur qui 
que ce soit. Seigneur, je te demande ces grâces pour tous les hommes 
qui luttent aujourd’hui, afin que diminue la haine et que croisse 
l’Amour. Ouvre nos yeux à l’Invisible pour que rien n’arrive à ébranler 
l’optimisme de ceux qui croient en Toi et qui croient en l’Homme, qui 
espèrent en Toi et espèrent en l’Homme. 
Soeur Emmanuelle 

Prépare ton arbre de Pâques 
1. Récupérer des branches d'arbres lors d'une balade 
2. Fabriquer des décorations (œufs, lapins ou poussins à suspendre, collier de 
perles multicolores,....). Suivez notre tuto ci-joint 
3. Décorer un pot de fleurs et le remplir de terre 
4. Peindre et planter des branches 
5. Suspendre toutes vos décorations 


